



社会福祉相談所開設

市社協が無料で受付

市社会福祉協議会はこのほど、市社会福祉事務所のとなりに「社会福祉相談所」を開設した。生活、職業、縁談、その他なんでも心配や悩みについて相談を受け付け、社協会長、福祉事務所長などそれらの職員の幹部たちで解決の道をみいだし、幸福な生活を送つてもらおうといふ

法律など専門的な知識を必要とするものは弁護士などおり、秘密は必ず守られ、すべて無料であつてかわ

りた。相談の申込は毎日受付、組合は毎週金曜日午後一時から行なわれている。

なおここに寄せられる相談は人生航路への指針を取り切した応答をしなくてはならない。

季節託児所開設

大徳寺に大篠社教が託児所を開設している。

四日現在、申し込みは十九人。中には生後七ヶ月のものあり、すいぶん頼りにされている。

このどたちの世話を四人の婦人と協議の島村理事・佐竹住職ら。あとの二人はすべて無料奉仕。託児の時間は午前八時から午後四時まで送り迎えもしている。

るり子ちゃんの死を

むだにしないで！

岩村るり子ちゃん（黒崎小学校五年上幸直氏娘女）は去る七月二十六日正午すぎ自宅から約二キロ下流のイタ湖へ弟妹や近所の友達と一緒に溺れ死んだ。そこには水泳にゆき水死した。その時もり子ちゃんは、五メートルほど上流の岩においていてから引返してくがするする深みにずれ落ちる途中、「疲れた」といつて立つた。そこは背がとどく大河で救いをもとめたが付近に人影はなかつた。トランクの運転手が知つて

次の条件にてはまる引き揚げ者の国債を政府で買いたることになつた。

八月二十日までに市社会事務所係へ申し込み書（用紙は同様）を出さなくてはならない。

生活保護法の規定によ

る保護を受けているも

の。

同法の規定による保護

を受けていないが、生活

保護を要する状態になる

盛夏

教育研究所を設立

義務教育の発展と充実

骨、教具などの調査研究

資料

盛

水泳の時間と場所に注意

△水泳の時間と場所に注意

△急救法はだれでも知つて

いるようにし、こどもた

ちに水泳の規則を守らせ

るようになってきた。

このほどみご

とに完成し

た。

このときには契約を

した。

このときは翌日午後四時

に会

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

より近隣の古からも感謝さ

れている。

が大半である車であつて

いた。

次に車の財布の中でも

お

車をたすね、その日の掌訓はつきり書き九月三十日ま

で、作品には姓、氏名を

教えるなど力づけていた

ので、七月初め町君が退

院し白宅原資をすると、相

手らず立寄り想心両面の授

業をおします、両親はもと

青少年の心理と生理

少年育成指導に当たる婦人研修会から

社会製を与え、少年の要求を満たして、あなたは立派な紳士になつたから恥かしくないようになると、礼儀作法や成人教育を解説する。十二才から十八才までの間には健全な仲間には良い指が必須である。それは先生ではない、が先立つても附いてが先立つても附いて

等議論の改善
いる。
)

南国市 今月の税

三十日)です。
納貿に御協力下さい。*



危二番作機の

三等医者は病氣になつたら、その病氣についてのみ手当をする。例えは「ハシカ」や「流感」に罹り、もし肺炎を起すか知らない場合で、その予防的な手当ができるない旨の保険医に対する厚生省の統制がある。とにかく現在在勤している病気については保険の診療は認めるが、他のものについては一切認めない。『ハシカ』で肺炎を起すかも知れないときでも、その予防的な処置は保険では許されない。肺炎になるのを待つて初めて肺炎の処置が許されると云うのが保險医療である。來年四月から国民皆保険となるが、その時こそ医者は

この医療
せめて二
と希うの
なる頼い
上長部屋

の統制をなくす。三等医者であつては、それが苦々しいが、保険医の労働力の問題で、もう少し年もいふものよ。年もいかないが、労働力を求めて、どこかで行つたが、どこかへは来る人がない。それで、労働力を求めて、どこかを探がしてゐる。」

太刀打ち出来なくなるだろう。医者についても似た様な事が云える。即ち医学者必ずしも演習医たり得ない。医者の仕事を一等、二等、三等、と三つの種類に分ける事ができる。

一等医者は、病気にならない中に手当をすら。云い換えれば、人間を病氣から護る。

二等医者は、病人を出来るだけ早く病氣から解放し、余病の起らない様に万全の対処をする。

前國長伊達大三種十巻
◎伊達種吉岩

野地区は住吉野、東崎西浦、宇都等医者たるべく時である。一等医者は併設診療所で救急される運命と

西王金職員募集

- 新らしく充足した南国市商工会では、業者の税務、金銭を圖るため、次の要領により経営改善普及員を募集して

1. 募集人員	1名(昭和36年度更に1名)
2. 勤務地	南国市後免町(商工会)
3. 職務書提出期日	8月25日
4. 試験日	別途通知する。

イ 大学卒で、最近5年のうち2年以上商工業又は、農業指導の経験を有するもの。

ロ 短期大学又は旧制専門学校、短期高等専修学校卒で、最近5年のうち3年以上の経験を有するもの。

ハ その他の者で最近7年のうち5年以上の経験を有するもの。

ニ 旧制中学校又は新制高専卒と同等程度以上の学歴を有するもので、師範局長が認定した研修課程を終めたもの。

詳細については同会に問合せのこと。